

Circular 12/23

NUEVOS CRITERIOS DE SELECCIÓN CAMPEONATO DE ESPAÑA DE TRIATLÓN POR AUTONOMÍAS ABSOLUTO

Por acuerdo de la Junta Directiva, se informa a todos los clubes e independientes sobre los nuevos criterios de selección en que la Dirección Técnica de esta Federación se basará para la participación en el Campeonato de España por Autonomías que se celebrará en Valladolid los días 8 y 9 de julio.

Debido a la coincidencia de calendario de las pruebas de San Pedro y Cartagena con pruebas de liga nacional de duatlón (La Nucía) y triatlón (Mérida), pruebas que no estaban fechadas ahí cuando pusimos San Pedro y Cartagena como criterios, se acuerda establecer las plazas para la selección autonómica absoluta a criterio técnico.

Dicho criterio técnico tendrá en cuenta los siguientes aspectos:

- Pruebas internacionales temporada 2023
- Pruebas nacionales de duatlón temporada 2023
- Pruebas nacionales de triatlón temporada 2023
- Pruebas regionales de triatlón (San Pedro, Portman, Fuente Álamo, Cartagena)
- Trayectoria del deportista (pruebas y actuaciones de la temporada 2022)
- Particularidades que se salgan de lo anterior (lesiones, estados de forma, incompatibilidades, etc.)

Los criterios para la selección escolar se quedan como se estableció anteriormente (Dos primeros clasificados en Cartagena + 2 criterio técnico en cadete y en infantiles 1 Cartagena y 1 criterio).

Águilas, 9 de mayo de 2023